



St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

Pièces	6 Pièces
Superficie	350 m²
Référence	83122293
Prix	Prix NC

Location saisonnière ou courte durée, pour vos vacances, séjours ou événements, découvrez cette villa située aux portes du célèbre village de Saint Paul de Vence. Superbe villa située St Paul de Vence est à 10 minutes en voiture des plages méditerranéennes et à 3 minutes du célèbre village de St Paul. La villa se compose de 3 chambres et 2 studios avec entrée indépendante, reliés par un patio couvert ainsi que 5 salles de bain. À l'extérieur, vous pourrez profiter d'une salle à manger estivale avec barbecue, de chaises longues autour de la grande piscine du jardin exotique, d'un espace fitness ...

Seasonal or short-term rental, for your holidays, stays or events, discover this villa located at the gates of the famous village of Saint Paul de Vence. Superb villa located St Paul de Vence is 10 minutes by car from the Mediterranean beaches and 3 minutes from the famous village of St Paul. The villa offers 3 bedrooms and 2 studios, connected by a covered patio and 5 bathrooms. Outside, you can enjoy a summer dining room with barbecue, sun loungers around the large pool in the exotic garden, a fitness area and a tennis table. Plus de photos sur notre site internet :

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

